

GRANDE ENQUÊTE

Les freins périphériques à l'accès et au retour à l'emploi

Du 18 avril au 30 juin 2022

Participez à la grande enquête autour des freins périphériques à l'emploi, menée en Essonne !

Le but de cette enquête ?

Portée par une diversité d'acteurs de l'insertion professionnelle de l'Essonne, l'objectif est de mieux identifier les difficultés rencontrées par les personnes en situation de handicap en recherche d'emploi afin de travailler à la levée des freins dits «périphériques».

Le public ciblé ?

L'enquête s'adresse à toute personne réunissant les critères ci-dessous :

- Etre bénéficiaire de l'Obligation d'Emploi de Travailleurs Handicapés (RQTH ou autre)
- Etre en recherche d'emploi
- Etre domicilié dans l'Essonne (ou limitrophe)

Si vous souhaitez partager votre expérience et ainsi permettre aux acteurs de l'insertion d'avancer dans leurs travaux, merci de prendre le temps de répondre à l'enquête en cliquant ci-dessous (comptez environ 40 mn). **L'enquête est totalement anonyme !**

Pour répondre à l'enquête, flashez le QR Code

ou saisissez le lien suivant dans votre navigateur internet : <https://bit.ly/3IBKzr1>



Si vous avez des questions concernant cette enquête ou besoin d'aide pour y répondre, n'hésitez pas à vous rapprocher du professionnel qui vous accompagne et qui vous a sollicité pour y participer.

Les principaux partenaires...

